



Papan Nama Toko akan Diseragamkan

■ Malioboro Harus Tonjolkan Ciri Khas Yogyakarta

YOGYA, TRIBUN - Pemerintah Kota Yogyakarta segera melakukan penataan papan toko di sepanjang Jalan Margotomo dan Jalan Malioboro tahun ini. Hal tersebut dilakukan untuk menonjolkan fasad atau tampilan muka bangunan yang menjadi ciri khas Yogyakarta.

Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti mengatakan bahwa sebelumnya papan toko yang ada di Jalan Malioboro tidak rapi dan melintang. Namun hal itu dapat ditata melalui amanah Perwal nomor 85 tahun 2011 tentang reklame di bangunan permanen pada kawasan Malioboro.

"Dulu masih banyak yang melintang. Sekarang sudah tertata, toko yang barat (papannya) hadap timur, yang timur hadap ke barat. Sudah tidak ada yang melintang," tuturnya, ditemui di ruang kerjanya, Rabu (17/1).

Dalam Perwal tersebut, lanjutnya, nantinya akan lebih ditegaskan lagi mengenai ukuran papan toko. Setiap



Pemilik toko tidak perlu khawatir dengan kecilnya ukuran papan toko. Sekarang ini kan teknologi sudah maju, toko bisa dilihat lewat internet.

toko yang ada di daerah Tugu Yogyakarta hingga Titik Nol Kilometer akan diseragamkan dalam hal ukuran.

"Pemilik toko tidak perlu khawatir dengan kecilnya ukuran papan toko. Sekarang ini kan teknologi sudah maju, toko bisa dilihat lewat internet,"

tuturnya.

Paguyuban Mendukung

Sementara itu, Ketua Paguyuban Pedagang Malioboro, Suryadi mengaku mendukung langkah pemerintah untuk melakukan penataan di kawasan Malioboro, khususnya untuk mengatur papan toko.

"Toko-toko ditata untuk kemajuan Malioboro, artinya untuk memajukan bisnis kita juga," kata Suryadi.

Ia mengaku bahwa saat ini banyak fasad yang tertutup papan toko sehingga menghilangkan ciri bangunan yang tersebar di Malioboro mulai dari fasad Eropa, Jawa, dan China.

Disinggung mengenai pembiayaan perubahan ukuran papan yang dibebankan pada pemilik toko, Suryadi tidak berkomentar banyak.

"Itu tidak tahu (mau atau tidak pemilik toko yang lain). Katanya mau dibiayai Pemkot, kalau enggak, ya berat juga. Kalau bisa dibiayain," harapnya. (kur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005